



Responde Santiago Creel a AMLO: “lamento sus traumas y complejos”



El diputado panista y aspirante presidencial Santiago Creel reiteró al presidente Andrés Manuel López Obrador que “su dedito” no decide en el Frente Amplio por México, al tiempo que lamentó los “traumas y complejos” del mandatario.

El presidente de la Cámara de Diputados respondió al titular del Ejecutivo, que en su conferencia mañanera sostuvo que el grupo encabezado por el empresario Claudio X. González decidió impulsar la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez, “porque les pareció que Creel era muy fino, exquisito y fifí”.

En un video compartido en redes sociales, Santiago Creel descalificó las alusiones de López Obrador.

“A diferencia del simulacro de proceso que llevan las corcholatas, aquí nadie decide en solitario, aquí no decide su dedito. Es y será la ciudadanía quien decida quién encabezará el Frente Amplio por México. Lamento mucho que, siendo presidente de todos los mexicanos, siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos”, remarcó.

Agregó que si algo le urge al país es la reconciliación y no seguir con la división y polarización.

El legislador del PAN recomendó al Presidente de la República aprovechar sus últimos meses en el cargo para ponerse a gobernar y dejar de violar a diario la ley y las medidas cautelares del INE.

<https://www.milenio.com/politica/responde-santiago-creel-amlo-lamento-traumas-complejos>